



Auxerre Écologie Solidarités

LETTRE DES ELUS ECOLOGISTES

Voici un bulletin qui fait un bilan de notre mandat d'élus municipaux d'opposition. Ces derniers mois ont été marqués par la gestion désinvolte de la ville par M. Marault. L'épisode calamiteux de la grève des éboueurs en est le plus triste exemple. La suppression de postes et le management brutal des services municipaux conduisent à la dégradation des services publics dus aux Auxerrois. Et maintenant, M. Marault crée un nouvel impôt alors qu'il avait fait la promesse de ne pas augmenter la fiscalité.

Pour notre part, nous intervenons régulièrement au conseil municipal pour demander l'isolation des bâtiments municipaux, des pistes cyclables sécurisées, la végétalisation des cours d'école, la lutte contre les îlots de chaleur urbaine, la protection des captages d'eau potable contre les pesticides.

Avec les membres de notre association « Auxerre Écologie Solidarités », nous nous mobilisons sur le terrain, nous sommes intervenus pour protéger le parc naturel urbain des Piedalloues et les terres agricoles de Venoy, pour faire rouvrir la bibliothèque du quartier Sainte-Geneviève... Ces actions sont développées pages 2 et 3 de ce bulletin.

Le 20 janvier 2023, nous vous invitons à une conférence-débat « pesticides : sols et eau pollués » sur le territoire de l'Auxerrois (tous les renseignements page 4).

La transition écologique et les solidarités sont nos priorités, nous menons nos actions avec conviction et détermination, n'hésitez pas à prendre contact avec nous ou à rejoindre notre association.



Florence Loury et Denis Roycourt

Contacts des élus :
florence.loury@auxerre.com
denis.roycourt@auxerre.com